



Au-delà des loisirs, les marmailles sont sensibilisés à la protection d'une ressource précieuse.

La piscine Jean-Lou Javoy accueille 740 enfants des centres de loisirs cette saison (photos V.B.).

## À l'eau les Portoïis

À vos marques, prêts, plongez! Des vacances sous le signe de l'eau pour 740 enfants et adolescents inscrits dans les centres de loisirs du Port. Depuis le 4 janvier, les groupes défilent dans les bassins de la piscine municipale Jean-Lou Javoy, appelée à subir un grand lifting (voir par ailleurs). Natation, détente, jeux de ballon, les jeunes Portoïis s'en donnent à cœur joie sous l'œil des animateurs. On se divertit tout en apprenant. La ville et ses services (CCAS, OMS), en partenariat avec les centres culturels (Farfar, Prévention Péi, Cœur Saignant) ont décliné des activités aquatiques visant à sensibiliser aux enjeux de la protection de l'environnement: ne

pas gaspiller, mieux préserver la ressource, comprendre son cycle de traitement, etc. Une thématique en lien avec le projet d'ouverture de la ville vers la mer.

"Nous voulons davantage mettre l'accent sur les activités aquatiques", a souligné le maire, hier, en marge d'une conférence sur le site. Olivier Hoarau a pu mesurer le succès des vacances pieds dans l'eau auprès des jeunes administrés. Encore une semaine pour en profiter. Vendredi prochain, place au final avec un grand défilé des centres aérés de la rue des Chagos jusqu'à la Place des Cheminots. En soirée, les familles ont rendez-vous avec un kabar animé par des artistes locaux.

V.B.



Charles et Mohamed, copains de bassin.



Il fait chaud, on est bien mieux dans l'eau!



Les vacances aquatiques rencontrent un franc succès au Port.